



喜小だより



令和6年9月24日発行 発行者 大登英樹

あいさつ運動 実施しました

9月2日からあいさつ運動週間が始まりました。運営委員会のメンバーとボランティアの児童が、昇降口前、ラウンジ、階段の上などで、元気にあいさつをしてくれました。期間中の4日(水)には、市の青少年あいさつ巡回活動もあり、民生委員児童委員や市の生涯学習課の方々も参加していただき、元気なあいさつが響き渡りました。自分から進んであいさつできる児童をさらに増やしていきたいと思います。



臨海自然教室

5年生が9月12日、13日、茨城県銚田市にある「とちぎ海浜自然の家」に臨海自然教室に行ってきました。一泊二日の臨海自然教室、子どもたちは、海浜ウォークラリーやナイトハイク、塩づくりを体験しました。海や自然に触れながら、協力しながら様々な活動にチャレンジすることができました。



4年校外学習 ～防災館～

9月19日に1、2組が、20日には3組が、社会科「水害から命をどう守るの」の学習で栃木県防災館に見学に行ってきました。近年、線状降水帯等による水害の危険性も増えています。災害から身を守る方法について話を聞いた後、実際に地震や火災の際の煙体験、大雨や大風の体験をしました。この見学を通して、防災に関する知識を身につけ、自ら命を守る「自助」の意識を高めてくれればと思います。

昨年度から、さくら市は、学校安全総合支援事業の指定を受けています。今年度は喜連川小学校が拠点校となっています。11月9日（土）の「喜小きらきらチャレンジ」では、「炊き出し体験をしよう」「消防団体験をしよう」なども予定していますので、こちらもぜひ体験してほしいと思います。



運動会の練習が始まりました

10月12日（土）の運動会に向け、本格的に練習が始まりました。先日、代表委員会で運動会のスローガンについて話し合いが行われました。今年度のスローガンは、「明るい応援 みんなの光 協力プレーで勝利をつかめ」です。1年生にとっては小学校最初の運動会、6年生にとっては小学校最後の運動会になります。他の学年にとっても、思い出に残る運動会になるよう教職員一同、指導していきたいと思います。まだまだ暑い日が続きますので、熱中症に気をつけながら練習をしていきたいと思います。ご家庭におかれましても、より一層、子どもたちの健康管理にご協力をお願いいたします。



PTA運動会合同会議

9月6日、PTA運動会合同会議を開催しました。来月12日（土）に開催予定の運動会について、その事前の準備や当日の役割等を話し合いました。子どもたちにとって思い出に残る運動会になるよう、教職員、PTA役員ともに努めていきたいと思いますので、ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。



喜連川小学校ホームページQRコード